

## Wenn der Bauernhof zum Klassenzimmer wird, ist keine Zeit für Langeweile

Der Bauern- und Winzerverband Rheinland-Nassau wirbt gemeinsam mit mehr als 200 landwirtschaftlichen Unternehmen für die Aktion "Bauernhof als Klassenzimmer". Zwei Klassen der fünften Stufe des Max-von-Laue-Gymnasiums aus Koblenz besuchten den Milchviehbetrieb der Familie Wolfgang Behrendt aus Waldesch. Mit der Darstellung einer Tagesfutterration weckte Wolfgang Behrendt die Neugierde der Kinder. Er verstand es eindrucksvoll, prägnant und kurzweilig, die Schüler über die landwirtschaftlichen Tätigkeiten zu informieren. Viele Kinder hatten auf den Feldern Probleme, die verschiedenen Getreidearten zu unterscheiden. Dies zeigte einmal mehr, wie wichtig solche Tage auf einem landwirtschaftlichen Betrieb sind. Der Landwirt bezog die Kinder immer in seine Erläuterungen mit ein, was natürlich keine Langeweile aufkommen ließ. Zufrieden zeigte sich Behrendt über die Aussage eines Lehrers, selbst einiges an diesem Tag dazugelernt zu haben.

1 von 1 22.08.2009 07:38